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～ ２年生 職業講話を実施しました。～ 
５月３０日（木）の午後に、職業講話を実施しました。講師として、 

朝倉香絵様、山下かおり様、渡辺雅文様にお話をしていただきました。 
この職業講話は、第一線で活躍されている職業人の話を聞くことで、 
将来の自分の職業について考える機会を持ち、職業人の生き方を知る 
ことで視野を広げ、人間性を高めることを目的としています。 

～ 鹿島市の行事への参加！ ～ 
 ５月２６日（日）は、鹿島市スポーツフェスタが鹿島市陸上 
競技場で、６月２日（日）は、鹿島ガタリンピックが道の駅鹿 
島で開催されました。鹿島市スポーツフェスタには、東部中学 
校生徒が、各地区の選手として多数参加しており、私も開会式 
に参加しました。暑い中に、最後まであきらめずに走る姿を見 
ることができた大会となりました。 
 鹿島ガタリンピックでは、ボランティアとして大会運営のお 
手伝いをしていました。大会運営の方々から献身的に取り組ん 
でくれた生徒に感謝の言葉をたくさんいただきました。 

～ 生徒総会を行いました。～ 
 ６月６日（木）の午後、「２０２４東部中学校生徒総会」を行いました。今年度の生徒会の活動スローガ
ンは、「奮励」 ～みんなが心地良く楽しく過ごせる学校へ～ です。このスローガン実現のために、最初
に、生徒会執行部からの活動計画が提案されました。その後に、５つの専門委員会より、重点目標と具体的
な活動が示され、協議されました。各学級の代表者から質問があり、活発な協議となりました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

～ 交通安全教室を行いました。 ～ 
 ６月１４日（金）の午後の時間に、東部中学校体育館で交通安全教室を行いました。この交通安全教室に
は、鹿島警察署交通課、佐賀県警察本部の方に来ていただき、お話や実習をしていただきました。最初に鹿
島警察署交通課より、交通事故の現状や自転車のヘルメットの着用についてのお話がありました。後半は、
佐賀県警察本部より持ってきていただいた自転車運転シミュレーターに代表の２名の生徒に乗ってもらい、
モニターに映し出された映像を見ながら、実際に起こりうる危険について、分かりやすく説明を受けまし
た。 

 

Step up ! 
Ad：〒849-1322 佐賀県鹿島市浜町甲４０２０番地 

Tel：0954-63-5245 FAX：0954-62-6091 

E-mail：tobu-kashima-j@education.saga.jp 

HP：https://www.education.saga.jp/hp/tobu-kashima-j/ 

 

郷土を愛し・健やかな心身を育み・ともに伸びる 学校教育目標 



～ １年生福祉講話・体験を行いました。 ～ 
 ５月３１日（金）福祉についての理解を深めるため、福祉講話・体験を１年生を対象として本校で行われ

ました。これは、福祉の基本的な概念や、地域社会での福祉活動の重要性について学ぶ内容が含まれます。 

福祉についての学習は 、車いす体験やアイマスク体験 、高齢者疑似体験などで 、高齢者や障害者の動き

にくさを体験することで、どうすれば皆と共に地域で暮らしていけるかを考えながら “豊かな福祉観 ”へ

つながげていくことが目的です。 

 

 

 

 

 

 

 

～ ３年生 県立高等学校の進学説明会を実施しました。～ 
３年生の生徒と保護者を対象に、進学説明会を実施しました。東部中学校の体育館で、６月２０日（木）

に、県立高等学校５校に来ていただきそれぞれの高校について、説明をしていただきました。早い時期に高

校より来ていただき、高校についてよりよく知ることで、自分が目指す進路選択に役立ててもらいたいと思

っています。夏休み以降は、各高校で、体験入学やオープンキャンパス等が実施されますので、実際に高校

に行って肌で高校を感じ、よりよい進路選択に生かしてもらいたいと思います。 

 

 

 

 

～ 学校運営協議会（コミュニティースクール） ～ 
 第１回 鹿島市立東部中学校 学校運営協議会 

を６月２１日（金）１５時より、本校の多目的 

室において開催しました。本校の委員は、浜・ 

七浦・古枝の３地区より、公民館職員の方、主 

任児童委員、区長会会長、本校元PTA会長、本校 

PTA会長、小学校の校長先生、鹿島高校の校長先 

生、学識経験者として元東部中学校校長先生の 

平田英俊様、鹿島市教育委員会、そして、本校 

の職員５名の合計１９名で構成しています。第 

１回目の会議では、学校経営方針の承認と学校 

運営協議会の構想について確認をし、この会の 

運営に関してのご意見をいただきました。学校 

が地域と目標やビジョンを共有し、地域と一体 

となって子供たちを育む地域とともにある学校 

づくりを推進していきたいと思います。 


